

# LEARN

## Babinsa Bersama Warga Kerja Bakti Bangun Jembatan Penghubung Dua Desa

Totong Setiyadi - [JATENG.LEARN.WEB.ID](http://JATENG.LEARN.WEB.ID)

Feb 6, 2022 - 17:20



Cilacap - Permudah akses transportasi warga, Babinsa Koramil 10/Gandrungmangu Serka Indra Rismanta bersama warga Desa Wringinharjo, melaksanakan kerja bakti pembuatan Jembatan Gantung Sasak diatas Sungai

Ciawitali yang menghubungkan Desa Wringinharjo dengan Desa Bulusari, Kecamatan Gandrungmangu, Minggu (6/2/2022).

Kegiatan kerja bakti yang dilaksanakan di Dusun Tanjungwangi RT 06/03 Desa Wringinharjo ini, di motori langsung Kepala Desa Wringinharjo Hasanani beserta perangkatnya, Babinsa Koramil 10/Gandrungmangu. Selain warga Desa Wringinharjo, kegiatan juga diikuti oleh warga Desa Bulusari.

Kepala Desa Wringinharjo Hasanani, Sekdes Imam Ma'ruf, Ketua RT 06, warga RT 05, RT 06, 07; dan RT 08 RW 03 dan beberapa warga Desa Bulusari sangat antusias dan semangat dalam melaksanakan kegiatan tersebut. Ucapan terimakasih acakali diungkapkan kepada Babinsa yang ikut turun membantu dalam pembuatan Sasak Jembatan Gantung Penghubung dua ini.



"Kehadiran Babinsa tentunya menjadi penyemangat warga kami. Semoga kehadirannya menjadi motivasi warga agar pembangunan jembatan yang menghubungkan dua desa ini cepat selesai," Ungkap Kepala Desa Wringinharjo Hasanani.

Sementara itu, Babinsa Wringinharjo Serka Indra Rismanta juga mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan sarana Babinsa agar lebih dekat dengan warga binaan. Serta guna menumbuhkan semangat kegotongroyongan warga.

"Kegiatan ini menumbuhkan kegotongroyongan, kebersamaan, kepedulian dan merupakan sarana silaturahmi kita dengan semua warga. Dengan silaturahmi maka akan tercipta kerukunan warga masyarakat Desa Wringinharjo dan juga Desa Bulusari," Ungkapnya

Dalam kesempatan itu, Babinsa juga berpesan, setelah dibangunnya jembatan

ini nantinya warga dua desa bisa menjaga dan merawat sarana transportasi warga agar bisa bertahan lama dan bermanfaat untuk warga dan masyarakat secara umum. "Kita bangun bersama dan setelahnya juga harus kita jaga dan kita rawat bersama agar jembatan ini awet dan bertahan lama. Kan yang menikmati nantinya kita juga," Pesan Serka Indra Rismanta.